

Für einen besseren Rasen



Für die Geflüchteten in der neuen Containerunterkunft in Wissersheim wurde ein gebrauchtes Lastenrad angeschafft und hergerichtet. Foto: MHA/Verena Müller

NÖRVENICH. Als Transportmittel unter anderem bei Einkäufen ist für die Menschen ein gebrauchtes Rad gekauft und instand gesetzt worden.

Die in der neu errichteten Containerunterkunft in Wissersheim untergebrachten geflüchteten Menschen sind in der Vergangenheit häufig mit schweren Taschen auf der Landstraße angetroffen und mitgenommen worden. Um sie beispielsweise wie in diesen Fällen bei der Erledigung ihrer Einkäufe in Nörvenich zu unterstützen, hatte die Grünen-Fraktion im Rat Ende März dieses Jahres die Anschaffung eines Lastenrades vorgeschlagen.

Rat und Verwaltung waren diesem Ansinnen gefolgt und mit Unterstützung des Vereins Nörvenich hilft konnte innerhalb kürzester Zeit ein gebrauchtes Lastenrad gekauft und instand versetzt werden. Vor der jüngsten Ratssitzung wurde das Rad der Öffentlichkeit präsentiert. Es wird jetzt den „Neu-Wissersheimern“ zur Verfügung gestellt.